## **Guten Morgen**

## Mitte 2022 fünf Zwillinge



Dirk Lorenz-Bauer verbreitet mal Baby-Hoffnung in Krisenzeiten

Angesichts krisenhafter Entwicklungen auf verschiedenen Feldern besteht zuweilen durchaus die Neigung zur Resignation. Deshalb soll hier heute mal ein Lichtblick eröffnet werden. Im Kreißsaal des Robert-Koch-Krankenhauses Apolda nämlich läuft es offensichtlich blendend. Beinahe täglich werden dort erfreuliche Momente erlebt. Das schlägt sich in der Zwischenbilanz nieder. So wurden per 13. Juli 2022 bereits 308 Geburten gezählt. Zum Vergleich: Im Vorjahr waren es zum selben Zeitpunkt 286 Geburten. Es geht also vorwärts.

Das Licht der Welt erblickt haben in diesem Jahr schon 154 Jungen und 158 Mädchen, was zeigt, dass die Natur oder der Zufall eben für eine gesunde Mischung sorgen.

Apropos Mischung: Seit Jahresbeginn gab es bereits fünf Zwillinge. Es sieht also nach einem Rekord 2022 aus, wenn das so weitergeht. Beim Geburtsgewicht liegt der Spitzenreiter 2022 Stand heute bei 4660 Gramm, und das leichteste Neugeboren wog 1860 Gramm.

Bei den Jungen-Vornamen zeichnet sich ein Trend zugunsten von Karl und Theo ab. Bei den Mädchen dominieren Ida und Leni.